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Herr Ivert dankt der Gemeinde für die Möglichkeit zum Ankauf der Arrondierungs-
fläche, aus seiner Sicht sei dies nicht selbstverständlich.
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